

Diagonales : Cinq à sept

22-06-2009

En annonçant à la une que "le président souhaite relancer son septennat en prononçant, pour la première fois, un discours devant le Congrès réuni à Versailles", Libération commet un lapsus d'image nomade. Pour Freud, les images nomades sont souvent des restes non encore éteints de discours récemment terminés qui signalent l'émergence de désirs inconscients. Hegel voit dans le grand homme celui qui sait capter l'émergence des désirs inconscients des peuples.

A quand le retour du mandat présidentiel de cinq à sept ans ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com